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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 56 DEL 

30/12/2021. 

Presidente: “Passiamo al punto 3 dell’ordine del giorno 

<Ricognizione periodica delle partecipazioni pubbliche ex 

articolo 20 del decreto legislativo 19/08/2016 n. 175, come 

modificato dal decreto legislativo 16/06/2017 numero 100. 

Approvazione>, Longhi Federico, Vice Sindaco, prego”. 

Longhi: “Questa proposta di Consiglio comunale, appunto una 

proposta di conferma di quelle che sono le partecipazioni 

pubbliche del Comune. Sappiamo che il Comune può mantenere delle 

partecipazioni, appunto in società, oggi la situazione del Comune 

di Curtatone prevede attualmente la partecipazione diretta alle 

società: APAM S.p.A., una quota del 2,51%; TEA S.p.A. con una 

quota del 3,16919%; SIEM, la società intercomunale ecologica 

mantovana, con una quota del 2,9429%. In più partecipiamo anche 

ad altre partecipate che riguardano appunto l’aspetto 

dell’associazionismo che è il Consorzio Progetto di Solidarietà 

in cui abbiamo il 9,47% e vi ricordate, è una di quelle società 

che ci per le quali dobbiamo poi consolidare annualmente il nostro 

rendiconto di bilancio. Quindi, la proposta che faccio al 

Consiglio comunale è quella di confermare la partecipazione in 

APAM, la cui utilità di questa partecipazione deriva appunto della 

possibilità da parte del Comune di partecipare alla governance 

della Società che svolge un servizio pubblico locale importante, 

quello ovviamente del trasporto pubblico. Per quanto riguarda TEA, 

anche in questo caso l’importanza di partecipare alla governance 
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dell’assetto dei servizi pubblici locali, in particolare 

ovviamente, ambiente, energia idrica, a livello locale. Per quanto 

riguarda invece SIEM, la società che svolge una gestione post 

operativa di tre discariche che sono ubicate nel territorio della 

provincia di Mantova, anche in questo caso la proposta che viene 

fatta al Consiglio comunale è quella di confermare la 

partecipazione delle quote detenute già attualmente dal Comune. 

Grazie”. 

Presidente: “Interventi? Nessun intervento. Metto a votazione”.  

 


